岡山白陵高等学校 2 年生 修学旅行だより (1 日目 6/11(日))

【本日の行程】 伊丹空港 → 新千歳空港 → ウポポイ(民族共生象徴空間) → 星野リゾートトマム・ザ・タワー







【伊丹空港・結団式】

朝 8 時 10 分、みんな元気な 顔で集合。

団長の大森校長先生や学年 主任竹内先生、お見送りの高校 部長の森安先生から挨拶の言 葉をいただき、生徒172人は羽 田経由で北海道へ出発しまし た。

なお、伊丹空港集合班以外の 集合場所では、岡山駅は坂田先 生と大野先生、熊山は塩谷先 生、姫路駅は藤田先生が見送り に来て下さいました。

いざ、北海道へ!!





【伊丹~羽田~新千歳空港】

順調なフライトでした。羽田 空港で受け取った弁当を食べ、 新千歳空港に無事到着。気温は 18 度。やはり北海道は肌寒く、 北の大地に降り立ったことを 改めて実感しました。







【ウポポイ(民族共生象徴空間)】

アイヌの歴史や文化を学び 伝えるナショナルセンターと して開館したウポポイを訪れ ました。アイヌの世界観や自然 観に触れることで、生徒たちは 日本の多様性を学びました。















【星野リゾートトマム・ザ・タワー】 無事にホテルに到着しました。一日の疲れが出ているようですが、各自部屋へ移動した後は待望の食事の時間になります。

今晩の食事は、ミールクーポンを利用して好きなものを満喫するスタイル。食欲旺盛な生徒たちの姿が微笑ましく、元気な様子に安堵しました。

なお、地震で多少揺れたもの の被害もなく、生徒全員大丈夫 でした。

本日最後の室長会議。明日に の動きなどを確認し、今日は早 めの就寝です。

